
 

CONSEILLER JURIDIQUE PRINCIPAL, INVESTISSEMENTS ET FINANCEMENT 
SPÉCIALISÉ 

APERÇU DU POSTE 

La Conseillère ou le Conseiller juridique principal, Investissements et financement 
spécialisé, soutient le Vice-président adjoint, Affaires juridiques et collabore avec les autres 
conseillers.ères juridiques au sein d’une équipe dédiée de professionnel.les juridiques 
desservant les unités d’affaires de capital de risque (fonds d’investissements et 
investissements directs), capital d’investissement et de croissance, dette subordonnée et 
financement structuré de la BDC et de sa filiale BDC Capital.  

La ou le candidat.e devra posséder une expérience et expertise juridique marquée en capital 
de risque, capital de croissance et d’investissement, avec de l’expérience en 
investissements en fonds de capital de risque ou de croissance considéré un atout 
important.  En outre, la ou le candidat.e devra être un membre d’équipe hautement 
collaboratif et engagé, adopter une culture de prise de risques calculés, d’amélioration 
continue et d’innovation, démontrer une approche pragmatique et posséder de fortes 
habiletés de négociation.  

Ce poste est ouvert à des candidat.es basés à Montréal ou Toronto. 

LES DÉFIS QUI VOUS ATTENDENT 

• Au sein d’une équipe juridique transactionnelle dédiée, travailler avec les différents 
partenaires internes afin d’offrir des conseils juridiques clairs, pratiques et en temps 
opportun dans différents dossiers d’investissement et/ou de projets internes; 

• Accompagner les clients internes et négocier certaines ententes dans le cadre de 
transactions complexes ou partenariats stratégiques; 

• Coordonner et orienter, tel que requis, les avocats externes mandatés par BDC dans 
le cadre de ses activités; 

• Effectuer des recherches sur différentes questions de droit pertinentes aux activités; 

• Fournir du soutien, de l’encadrement, de la formation et une orientation aux clients 
internes. 

CE QUE NOUS RECHERCHONS 

• Diplôme universitaire en droit; 

• 5 années ou plus d'expérience pertinente en droit commercial et transactionnel 
(particulièrement en capital de risque ou capital de croissance), avec de 
l’expérience représentant des investisseurs institutionnels considéré un atout; 

• Membre du Barreau d’une province canadienne; 

• Excellentes habiletés et aptitudes d’analyse, d’organisation et de négociation; 



 

• Capacité de collaboration élevée et bonnes habiletés interpersonnelles; 

• Capacité à analyser et synthétiser des informations complexes et ambiguës afin de 
fournir des conseils juridiques pratiques et orientés vers les affaires; 

• Capacité de gagner rapidement en crédibilité auprès des partenaires d’affaires; 

• Être proactif dans son environnement de travail; 

• Excellent jugement, compétences créatives en matière de résolution de problèmes 
et bon sens des affaires; 

• Bilinguisme à l’oral et à l’écrit (anglais et français). 

 

 

SENIOR LEGAL COUNSEL, INVESTMENTS AND SPECIALIZED FINANCING 

POSITION OVERVIEW 

  

The Senior Legal Counsel, Investments and Specialized Financing, supports the Assistant 
Vice-President, Legal Affairs and collaborates with other legal counsels as part of a dedicated 
team of investment and transactional legal professionals who collectively support the 
venture capital (funds and direct equity investments), growth equity, as well as the 
subordinated and structured financing activities of BDC and its subsidiary BDC Capital.   

  

The candidate for this position must have significant legal experience and expertise in 
venture and growth capital direct equity investments, with experience in venture and private 
equity fund investments considered an important asset.  In addition, the candidate must be 
a highly collaborative and engaged team member, embrace a culture of calculated risk 
taking, continuous improvement and innovation, demonstrate a strong business-oriented 
approach and possess effective negotiating skills.  

  

This position is open to candidates based in Montreal or Toronto. 

  

CHALLENGES TO BE MET 

• As part of a dedicated investment and transactional legal team, work with the various 
internal partner teams to provide clear, practical and timely legal advice on various 
investment matters and/or internal projects; 

• Accompany internal clients and negotiate certain business-related agreements in 
complex transactions or strategic partnerships; 



 

• Coordinate and direct, as required, external lawyers mandated by BDC in the course 
of its activities; 

• Conduct research on various legal issues relevant to the business; 

• Provide support, coaching, training and guidance to internal clients. 

  

WHAT WE ARE LOOKING FOR 

• University degree in law; 

• 5 or more years of relevant experience in transactional law (particularly in venture 
capital, growth or private equity), with experience representing institutional investors 
considered an asset; 

• Member of the Quebec Bar, Law Society of Ontario or equivalent qualification from 
any other Canadian province; 

• Strong analytical, organization and negotiation skills; 

• Highly collaborative and strong interpersonal skills; 

• Ability to analyze and synthesize complex and ambiguous information to provide 
actionable, business-oriented legal advice 

• Able to quickly gain credibility with business partners; 

• Be proactive in your work environment; 

• Excellent judgment and creative problem-solving skills; 

• Bilingualism in speaking and writing (English and French) considered an asset. 

 


